



206
1609

Ovación de 7 minutos para el Teatro del Silencio en Festival de Caracas

● "Taca Taca mon amour", que dirige Mauricio Celedón, se presenta en el marco del Décimo Festival Internacional de Teatro de esa ciudad. ● Cerca de mil personas quedaron fuera del recinto donde se presentó.

Una larga ovación, de siete minutos, cerró el debut de "Taca Taca mon amour" en el Décimo Festival Internacional de Teatro de Caracas.

La obra se presentó en la Plaza Bicentenario, a los pies del Palacio Presidencial Miraflores.

Cerca de mil personas quedaron fuera sin poder acceder a la función. Con ese motivo, la Directora ejecutiva del festival, Gisela Pérez Guzmán, acordó con el director de la obra, Mauricio Celedón, ampliar la capacidad de 600 a 1.000 aposentadurias. "Taca Taca..." se presenta hoy, mañana y el jueves en el mismo escenario y luego en las sedes regionales del Festival en Cumaná y Maturín.

El Teatro del Silencio era bien conocido en la plaza porque en el Nuevo Festival, en 1992, presentó "Maliasangre" con extraordinaria acogida de la crítica y el público.

En esta oportunidad, "Taca Taca" se dio en un remontaje preparado por Celedón con cerca de 10 minutos más de duración, algunos personajes distintos y un final diferente.

La obra que representa a Chile es uno de los 28 espectáculos de 18 países extranjeros que participan en la muestra, además de doce montajes del país anfitrión.

De Chile, además, participa la editora de revista "Apuntes", de la UC, María de la Luz Hurtado, en un encuentro de editores de publicaciones teatrales en el continente que se efectúa como actividad paralela del Festival.

La Segundo 11-11-1995 p 40

Ovación de 7 minutos para el Teatro del Silencio en Festival de Caracas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ovación de 7 minutos para el Teatro del Silencio en Festival de Caracas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile